

Deutsch ist für alle Fächer wichtig

Bildung Unter allen Hürden beim Erreichen eines Ausbildungsabschlusses auf Sekundarstufe II spielen Sprachprobleme mitunter die grösste Rolle. Denn es ist über alle Fächer hinweg wichtig, die Sprache zu verstehen. Dies bringt insbesondere für fremdsprachige beziehungsweise mehrsprachige Jugendliche bestimmte Risiken.

Die Pädagogische Hochschule Zug und die Pädagogische Hochschule Luzern wollen hier nun Hilfe anbieten. In Weiterbildungskursen erhalten Lehrpersonen und andere Bildungsverantwortliche das Rüstzeug für einen konstruktiven Umgang mit kulturellen Unterschieden und die Förderung von Deutsch als Zweitsprache im Unterricht. *(red)*